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ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE élective 

AVF VERNON – mercredi 5 juillet 2022  
Salle Vikings de l’Espace Philippe-Auguste à Vernon 

 
En présence de : 

- Patrice Garcia, président 
- Marie-France HERTAULT, responsable Service Nouvel Arrivant et accueil 
- Maryse AVICE, secrétaire générale 
- Iris GENGEMBRE, responsable formations, 
- François DONZELLI, responsable relations publiques-communication 
- Françoise JACQUIN, responsable supports d’accueil 
- Nadine LEGOFF-BLANC, responsable visites-sorties 
- Claude DECRESSAIN, responsable évènements festifs 
- Michèle IFFINGER, responsable publications/adjointe webmestre 
- Muriel HUET, webmestre 
- Anne-Marie ALLIX, adjointe formation 
- Michel JEGOUSSE, auteur site internet 
-  

Le vérificateur aux comptes, Michel MARIE 
 
 Les invités : 
- Madame Paulette BRETON, Vice-Présidente et secrétaire régionale URAVF NORMANDIE 
- Madame Léocadie ZINSOU, Adjointe en charge de la vie associative et de la participation citoyenne  
-  

L’ordre du jour est le suivant : 
- Approbation du P.V. de l’A.G.O. du 30 juin 2021 
- Rapport moral 2021-2022, approbation  
- Rapport financier 2021-2022, approbation  
- Rapport et reconduction du vérificateur aux comptes 
- Budget prévisionnel 2022-2023, approbation 
- Adhésion 2022-2023, vote 
- Quitus aux administrateurs 
- Rapport des commissions : SNA-Accueil, Animations-Sorties-Visites, Formations, webmestre, Relations 

publiques et communication 
- Annonce des membres sortants du CA et élection de nouveaux membres du CA de l’AVF Vernon 
- Présentation individuelle des candidats au CA-Demande si candidature(s) spontanée(s) 
- Vote, dépouillement et résultats des élections des membres du CA.  
- Remerciements à Simone THIERRY 
- Clôture-Pot de l’amitié 

 

Nombre de présents : 46 - Pouvoirs : 29 – Total : 75 
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Approbation du P.V. de l’A.G.O. du 30 juin 2021 :  Unanimité 

 

Rapport moral 2021-2022 par le Président Patrice GARCIA : Unanimité 
Les trois dernières années pendant lesquelles j’ai assumé mon rôle de Président ont été perturbées 
par cette funeste pandémie du Covid 19. 
En effet nous avons été confinés à trois reprises ; 1) du 17 mars au 11 mai 2020 soit un mois et 25 
jours, 2) du 30 octobre au 15 décembre 2020 soit un mois et 15 jours, 3) du 3 avril au 3 mai 2021 soit 
28 jours. Nous en arrivons donc à des périodes d’interruption d’activité de 98 jours soit plus de trois 
mois. 
Grâce au dynamisme de l’équipe en place nous avons pu néanmoins sauvegarder toutes nos activités 
pendant les périodes de confinement. 
Heureusement, dès septembre 2021, avec le Village des Associations auquel nous avons participé, 
nous avons pu renouer des contacts avec tous nos bénévoles et adhérents fidèles, des Nouveaux 
Arrivants et Adhérents nous ont rejoints, apportant un regain supplémentaire de dynamisme à notre 
association. Toutes nos activités, qu’elles aient eu lieu au 5, Bourbon-Penthièvre, à la Villa Castelli 
ou à l’extérieur par des promenades, visites ont également repris et vous en aurez le détail lors du 
rapport des différentes commissions effectuées par chaque responsable après présentation du bilan 
financier. 
 

 

Rapport financier 2021-2022, par Françoise JACQUIN : Unanimité 
(Annexe 1 : compte de résultat 2021-2022) 
Question :  Pourquoi le compte de résultat est-il négatif ?  
Réponse : par manque d’adhérents, une des adhésions à 20 euros, des sorties un peu chères mais 
dont le but était de maintenir la motivation 
 

 

Rapport et reconduction du vérificateurs aux comptes par Michel MARIE 
Unanimité 
Tout d’abord, bravo à l’équipe d’être toujours présente malgré la situation générale. Tous mes 
remerciements à Madame JACQUIN pour sa gentillesse et son accueil. Les comptes sont conformes. 
Question posée : Madame Jacquin reste-t-elle trésorière ? 

Réponse : il va y avoir un nouveau bureau et des élections. 
 

 

Budget Prévisionnel 2022-2023 Unanimité 
Ce budget a été établi sur la base des 191 adhérents pour l’année 2021-2022. 
(Annexe 2 : budget prévisionnel 2022-2023) 
Ce budget prévoit beaucoup de formations pour la nouvelle équipe. Certaines formations se sont 
effectuées sur 2021 en prévision et en amont pour l’équipe future. 
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Adhésion 2022-2023 : Pour 74 Contre 1 Abstention 0 
QUITUS aux administrateurs par Maryse AVICE : Unanimité 

Lors du dernier CA du 14 juin 2022, il a été décidé de fixer l’adhésion pour 2022-2023 à 40 euros. 
Nous sommes en période d’inflation, l’ancienne de 37 euros va passer à 40 euros. 
La période d’inscription, pour les adhérents débute en septembre 2022 pour se terminer le 31 mai 
2023, ce qui ne correspond pas à l’exercice comptable qui débute le 1er juin 2022 pour se terminer le 
31 décembre 2023. 
Question posée : Que veut dire quitus aux administrateurs ? 
Réponse : il s’agit de valider la gestion de tous les membres de l’administration. 

 

RAPPORT DES COMMISSIONS 
 

Service au Nouvel Arrivant par Marie-France HERTAULT  
Bilan année 2021-2022 

L'accueil des NARR s'est traduit par différentes actions : 
- un accueil personnalisé, - une rencontre conviviale, - des cafés-rencontres, - des invitations à des 
sorties et visites. 
Bien que la saison précédente ait été entrecoupée de confinement, le CA a mené une réflexion sur 
l'accueil des NARR. 
Nous avons souhaité personnaliser cet accueil, ce qui s'est traduit par des rendez-vous individuels 
permettant de consacrer du temps à chaque personne rencontrée, et non plus le bref moment de 
l'inscription qui avait lieu en même temps que tous les adhérents. 
L'accueil personnalisé, sur rdv, a été mis en œuvre à la rentrée 2021, ce qui semble avoir donné 
satisfaction. 
En raison de l'épidémie de COVID, la traditionnelle réception à la mairie n'a plus eu lieu depuis 
novembre 2019. Pour pallier à ce manque et rétablir, ou établir, le lien avec les NARR et les NADH des 
3 saisons précédentes, une invitation à un goûter au Mont-Vernon a été lancée. Il a eu lieu le 16 
septembre 2021 en présence de membres du CA, d'animateurs et d'accueillantes disponibles à cette 
date, permettant une présentation des uns et des autres, en présence aussi d'Alain MONTILLET, 
président de l'URAVF NORMANDIE. 
16 personnes ont répondu positivement à cette invitation. Ce moment convivial a été bien reçu, la 
présentation des membres de l'équipe des AVF appréciée. 
Cafés-rencontres : 
2 sur les 3 programmés ont pu être organisés, le 2e, en février, a été annulé par mesure de précaution, 
du fait d'une nouvelle vague d'infection au COVID. Pour le 1er, en novembre, une douzaine de 
personnes étaient réunies autour de la table. Pour celui d'avril, 4 personnes étaient présentes. Les 
beaux jours revenus n'incitent pas à s'enfermer dans une salle... 
Sorties et visites : 
De coutume, les NARR sont invités à des sorties et visites en terre normande, ce qui leur permet de 
découvrir leur nouveau territoire de vie et de rencontrer des adhérents de plus longue date. Dans le 
contexte sanitaire, il n'y a pas eu de sorties proposées d'octobre à décembre. Lorsqu'elles ont pu 
reprendre, elles ont eu lieu à Paris. La sortie de fin de saison se déroulait dans l'Orne avec visite de 
l'usine Bohin et du Haras du Pin, ce qui a permis d'inviter les NARR des 3 dernières saisons à la visite 
du Haras du pin (soit 20 €). Trois NARR ont accepté cette proposition. 
En conclusion : 
Ces 3 saisons ont été plus que particulières, tant pour l'AVF que pour nous tous. 
Et pourtant, de nouveaux arrivants se sont installés à Vernon et sur le territoire de la SNA, ils ont été 
accueillis par l'AVF, à l'AVF. 
Je souhaite à la future équipe un nouvel élan, dans une dynamique renouvelée, après ces 3 années 
hors du commun ! 
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Bilan accueillantes 2021-2022 
Rappel du rôle des accueillantes (au féminin, puisque, actuellement, il n'y a que des femmes pour 
assurer ce rôle) : 
 - présence et accueil lors de la journée des associations aux Tourelles, 
 - présence et accueil lors des journées d’inscriptions,  
- organisation du loto  (préparation des lots, présence le jour même : accueil des inscrits et pointages, 
suivi du jeu, distribution aux gagnants, service du goûter) 
 - présence et aide à l’organisation des AG 
Et bien sûr, elles assurent les permanences tout au long de l'année pour répondre au téléphone, 
recevoir les personnes qui viennent sur place se renseigner ou s'inscrire aux activités. 
À la rentrée 2021, nous ne savions pas dans quelles conditions l'association pourrait fonctionner. Nous 
n'avons programmé qu'une journée de permanence au local, les lundis. De fait, le trimestre de reprise 
a été calme, en particulier parce que sans sorties. 
A partir de janvier, avec la reprise des sorties, nous avons constaté qu'une journée de permanence en 
plus – ou une demi-journée au moins - aurait été nécessaire. Mais nous n'étions pas assez nombreuses. 
Pour mémoire, l'équipe comptait :  
24 personnes en 2018 ;21 en 2019 ;11 en 2021 et 9 en fin de saison. 
Cette baisse est due à diverses raisons : personnes qui, après plusieurs années, n'ont pas renouvelé 
leur engagement ; déménagements ; raisons de santé ; décès aussi malheureusement. 
Il a été remédié à cet inconvénient en proposant des inscriptions par mail et via la boîte à lettres. 
Au-delà du mot « accueil », le rôle des accueillantes est très concret et actif comme déjà développé. 
Je voudrais donc rappeler que l'accueil - des NARR, des NADH - relève de TOUS les adhérents ! 
Adhérer à l'association, c'est adhérer à l'objectif de l'association : ACCUEILLIR 
Les accueillantes ne sont pas, ne peuvent pas, être présentes dans toutes les activités organisées par 
l'AVF. 
Il arrive encore trop souvent qu'une personne nouvelle se retrouve seule dans un groupe d'anciens 
adhérents sans que personne n'ait l'idée d'aller vers elle. 
Pour conclure : 
L'équipe est donc en sous-effectif. Cette tribune me donne l'occasion de faire un appel aux bonnes 
volontés qui auraient envie de participer à la vie de l'association en devenant accueillante ou 
accueillant. Les messieurs qui seraient prêts à s'investir sont les bienvenus... 
 
Enfin, au nom de tous, j'adresse de vifs remerciements aux accueillantes qui donnent de leur temps 
pour que l'AVF puisse fonctionner à la satisfaction de tous. 
 
Question :  Quand vous parlez de nouvel arrivant ou d’adhérent, quelle est la différence ? 
Réponse : le nouvel arrivant est la personne qui vient de loin sur Vernon, le nouvel adhérent est par 
exemple la personne qui prend sa retraite et décide d’aller aux AVF. 
Léocadie ZINSOU précise que la Mairie accueille chaque année ses nouveaux arrivants la deuxième 
semaine de juin à Vernon lors de la fête des voisins. 
Il y a beaucoup de nouveaux arrivants et Monsieur le Maire veut voir s’il est possible de faire un 
évènement commun avec les AVF. La date n’est pas fixée. 
Proposition par une nouvelle arrivante qui participe à trois ateliers différents au sein des AVF et trouve 
qu’il n’y a pas de liens entre les différents ateliers). Elle suggère d’utiliser le tableau de l’accueil des 
AVF pour diffuser des informations pour créer du lien et une plus grande convivialité.  
Information : Léocadie ZINSOU nous informe que le local attenant à celui des AVF est en travaux et 
pour être opérationnel il faut l’aménagement de deux entrées.  
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Supports d’accueil par Françoise JACQUIN 
Nous proposons actuellement 22 animations, pour certaines,1 fois par semaine, ou tous les 2 
semaines ou 1 fois par mois. 
Nous avons rencontré des problèmes pour assurer certaines animations, des problèmes dus à la santé 
des animateurs. Pour maintenir les animations il est souhaitable que les animateurs soient en binôme. 
Par ailleurs nous manquons d’animateurs, pour le patchwork, nous pensons également au tricot, un 
après-midi aiguilles une fois par mois serait à organiser. 

 

Sorties, visites par Françoise JACQUIN, Nadine LEGOFF BLANC, 
Michèle IFFINGER 

Nous nous sommes perdus de vue pendant ces périodes de confinement qui nous ont obligées 
d’annuler toutes nos sorties et visites déjà programmées. 
Le 30 mars, nous retrouvons avec plaisir notre guide Philippe pour partir à la découverte des Maisons 
Closes. Dans ce bel endroit du Palais Royal, une vingtaine d’adhérents se sont retrouvés sous un beau 
soleil dans les jardins déjà bien fleuris. Belles découvertes commentées avec humour et nous avons eu 
la surprise de voir Jean Louis Debré qui s’est joint à Philippe pour apporter des anecdotes sur Colette. 
Le 11 avril, nous avions prévu les Coulisses de l’UNESCO mais malheureusement, une seule personne 
inscrite pour cette visite -sachant que nous devons être au moins 20- cette visite a donc été annulée. 
Le 30 avril, nous voilà devant ce « bâtiment du Mobilier National » qui a été réalisé par l’architecte 
PERRET qui est également à l’origine de la reconstruction du Havre. À l’intérieur quelques mobiliers 
d’apparat mis à disposition des Ministères et Ambassades, stocks importants de textiles et 
passementeries afin de remettre en état le mobilier. Des concours de designers sont également 
organisés. 
Le 19 mai Soizic nous fait découvrir le quartier Sud du Marais sous un soleil radieux et bien chaud !! 
Promesse est prise pour découvrir le Nord du Marais à l’automne. 
Le 2 juin notre voyage prévu en 2022 reprend forme, nous voilà partis pour la découverte de l’usine 
Bohin et du Haras du Pin. Par contre il n’a pas rencontré un vif succès auprès de nos adhérents et avons 
dû faire appel aux amis extérieurs. Bien dommage car les participants ont bien apprécié cette sortie 
sous le soleil et la bonne humeur. 
Nous n’oublions pas de remercier Andrée MAGNIER pour nous faire découvrir au cours des sorties très 
instructives la végétation qui nous entoure, d’autres découvertes sont prévues pour a prochaine 
saison.  
Voilà une année de reprise un peu chaotique qui j’espère reprendra vigueur pour la prochaine saison 
et bien sûr toutes bonnes idées sont bonnes à prendre, alors n’hésitez pas de nous contacter ! 

 

Formations par Iris GENGEMBRE 
(voir annexe 3) 
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Webmestre par Muriel HUET 
Muriel a effectué deux formations en Visio fort utiles pour débloquer les notifications sur le site et 
vous les notifier par mail le lundi et le jeudi depuis le mois de mai :  
- « les actus de votre AVF », ne pas oublier de voir régulièrement vos spams, on peut également 
répondre aux mails 
-  Pour le site : des nouvelles vous seront donnés durant la période estivale afin de garder le lien et de 
vous informer sur ce qui se passe dans votre ville 
- Il existe une page Facebook, elle est régulièrement utilisée, alimentée et l’on peut la consulter sans 
ouvrir un compte. 

 

Relations publiques, communication par François DONZELLI 
La communication au sein de nos AVF est un axe important. Le projet proposé pour l’AVF de Vernon 
est orienté autour de deux axes : 
- l’axe interne : publication des comptes rendus des CA, les newsletters, Vernon flash dont le troisième 
numéro paraîtra en septembre 
- l’axe externe : autour de la question : Comment toucher de nouveaux arrivants ?  Par les congrès, le 
Groupement des Investisseurs de Vernon, les directeurs des ressources humaines, l’office de tourisme 
etc… Des contacts sont en vue avec la Résidence NAHOMA. 

 

Annonce des membres sortants  
 - Conseil d’Administration : Maryse AVICE, Patrice GARCIA, Iris GENGEMBRE, Marie-France 
HERTAULT 
- Chargés de Missions : Anne-Marie ALLIX, Claude DECRESSAIN 
 

Présentation des candidats au CA  
- Au préalable une demande de candidature spontanée est faite sans résultats. 
- Candidat(e)s : Jean François FIELD, Marie-Jo FOURRIER, Bernard PATRICE, Nicole MICHEL 
 

Vote et dépouillement 
 

Membres du CONSEIL d’ADMINISTRATION de L’AVF VERNON au 5 juillet 2022  
François DONZELLI, Jean-François FIELD, Marie-Jo FOURRIER, Muriel HUET, Michèle IFFINGER, 
Françoise JACQUIN, Nadine LEGOFF-BLANC, Nicole MICHEL, Bernard PATRICE 
Laurence FIELD, Michel JEGOUSSE 

 

Diverses dates à retenir 
Le 4 septembre2022 présence d’un stand au Village des Associations de Vernon : accueil avec prise de 
contact des nouveaux arrivants. 
Les inscriptions et réinscriptions se feront courant septembre selon un calendrier établi par le futur CA 
de l’AVF Vernon. 

 
 

Remerciements et POT de l’AMITIÉ 
Un hommage très appuyé et des remerciements fournis sont allés à Simone THIERRY, animatrice très 
fidèle du support d’accueil « COUTURE » durant 27 ans et qui a permis aux adhérentes de se constituer 
une belle garde-robe grâce à ses conseils très avisés. 
Un pot de l’amitié convivial a clôturé l’assemblée. 
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Annexe 1 

    AVF Vernon -                                          COMPTE DE RÉSULTAT - du 1er juin 2021 au 31 mai 2022 

PRODUITS D'EXPLOITATION  ex. 2021-2022 N - 1 

708200 - Spectacles et sorties 774 540,5 

709000 - Rabais, remises et ristournes accordés par l'association 0 4,08 

754000 - Dons et Collectes 37 0 

756000 - Adhésions 4500 7622 

758000 - Produits divers de gestion 0 552 

Total 5311 8718,58 

CHARGES D'EXPLOITATION ex. 2021-2022 N - 1 

606400 - Fournitures de bureau -105,15 -265,35 

606800 - Autres matières et fournitures -21,53 0 

608200 - Spectacles et sorties -806 0 

613100 - Locations de salle -434 -798 

616100 - Assurances -218,33 -222,42 

618100 - Abonnements et documentation -404,3 -355,2 

622800 - Réunion AVF Région -307,7 -115,97 

622810 - Formation -200 -123 

623000 - Publicité, publications, relations publiques -182 0 

623300 - Foires et expositions -195 0 

623700 - Impression bulletin et trimestriel -589 -144 

623800 - Cadeaux et pourboires 0 -180 

625610 - Congrès AVF -690 0 

625620 - Journée AVF et réception bénévoles -150,77 0 

625700 - Frais d'accueil -506,8 -10,33 

625800 - Frais accueil nouveaux adhérents -603 0 

626100 - Téléphone et Internet -370 -490,16 

626300 - Affranchissement -142,39 -66,6 

627100 - Services bancaires 0 -45 

628100 - Cotisations URAVF -1256,6 -1805,6 

681120 - Dotations aux amortissements -174,92 0 

Total -7357,49 -4621,63 

RÉSULTAT D'EXPLOITATION -2046,49 4096,95 

PRODUITS FINANCIERS     

768000 - Produits financiers (livret bleu) 101,7 88,32 

Total 101,7 88,32 

CHARGES FINANCIÈRES     

Total 0 0 

RÉSULTAT FINANCIER 101,7 88,32 

      

PRODUITS EXCEPTIONNELS     

771000 - Produits exceptionnels 249 0 

772000 - Produits sur exercices antérieurs (à reclasser) 472,78 0 

Total 721,78 0 
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CHARGES EXCEPTIONNELLES     

671000 - Charges exceptionnelles 0,2 0 

Total 0,2 0 

RESULTAT EXCEPTIONNEL 721,98 0 

TOTAL GÉNÉRAL -1222,81 4185,27 

 
--------- 

Annexe 2 
 

AVF VERNON BUDGET PRÉVISIONNEL 2022-2023 
  Année 2021-2022 budget 2022-2023 

      

RECETTES     

      

708200 – Spectacles et sorties 774,00 € 774,00 € 

754000 -  Dons et collectes 37,00 €   

756000 – Adhésions 4 500,00 € 7 067,00 € 

768000 - Produits financiers   102,00 € 

TOTAL 5 311,00 € 7 943,00 € 

      

DEPENSES     

606400 – fournitures de bureau -105,15 € -105,00 € 

606800 – Autres matières et fournit. -21,53 €   

608200 – spectacles et sorties -806,00 € -806,00 € 

613100 – locations de salle -434,00 € -434,00 € 

616100 – Assurances -218,33 € -218,00 € 

618100 – Abonnements et Docs -404,30 € -404,00 € 

622800 – Réunion AVF Région -307,70 € -308,00 € 

622810 – Formation -200,00 € -200,00 € 

623000 – Publicité , publications -182,00 € -182,00 € 

623300 – foires et expositions -195,00 € -195,00 € 

623700 – Impression bulletin + progr -589,00 € -589,00 € 

625610 – congrès AVF -690,00 €   

625620 – journée AVF récept benev -150,77 € -150,00 € 

625700 – Frais accueil -506,80 € -507,00 € 

625800 – frais accueil nouveaux ADH -603,00 € -603,00 € 

626100 – Téléphonne et internet -370,00 € -370,00 € 

626300 – Affranchissement -142,39 € -142,00 € 

628100 – cotisations URAF -1 256,60 € -1 257,00 € 

681120 – Dotations aux Amort. -174,92 € -175,00 € 

      

TOTAL -7 357,49 € -6 645,00 € 

      

SOLDE FINAL -2 046,49 € 1 298,00 € 
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Annexe 3 
 

BILAN PLAN DE FORMATION – 2021-2022 
 

« DANS LE MONDE D’APRÈS »  AGOé du 5 juillet 2022 
 

FORMATION DUREE DATE LIEU PERSONNES 
CONCERNES 

PRIX (PAR 
PERSONNE) 

OBSERVATIONS 

2021 1  VERNON    

Avoir l’accueil 
attitude  

2 x ½ j AVRIL 
2021 

VISIOCONFERENCE M.F Heurtault 
F. Jacquin 

41 euros x 2 Un pré-requis 
pour tout autre 
formation de 
bénévole 
ensuite 

Communiquer 
sur les 
réseaux 
sociaux 

2 x 
1/2j 

MAI 
2021 

VISIOCONFERENCE M. Huet 41 euros t 

Développer la 
notoriété de 
votre 
association 

2 x 
1/2j 

AVRIL 
2021 

VISIOCONFERENCE F. Donzelli 41 euros  

2022       

Etre président 4 x 
1/2j 

AVRIL-
MAI 
2022 

VISIOCONFERENCE J.F. Field 100 euros Prise en charge 
par l’URAVF 

Communiquer 
sur les 
réseaux 
sociaux 

2 x 
1/2j 

MAI 
2022 

VISIOCONFERENCE M. Huet 
M. Jégousse 

50 euros x 2 Prise en charge 
par l’URAVF 

       

       

 
Pour différentes raisons (consignes sanitaires, réticence des bénévoles, annulation de l’UNAVF faute 
d’inscriptions), le programme des formations n’a pas pu toujours être réalisé comme prévu ou souhaité. 
Malgré tout, certains courageux ont bien voulu faire l’expérience de la visioconférence. Qu’ils en soient félicités 
et remerciés. 
 

LES PRÉVISIONS 2022-2023 
 
Même si nous aspirons tous à un retour à la vie normale, avec la possibilité de réaliser des formations 
chez nous, entre nous, ou en partageant avec une AVF voisine, dans nos locaux ou ailleurs (salle de la 
Goutte de Lait, salle du Crédit Mutuel…), nous devons toutes et tous envisager de manière positive la 
possibilité de modules par visioconférence. 
 
Le programme des Lundis de la Formation (ainsi baptisé puisque les séances devaient initialement 
avoir lieu le lundi) s’est bien développé depuis sa mise en route début 2021, et a connu beaucoup de 
succès en 2022. Il a l’avantage de proposer des formations concernant une ou deux personnes 
seulement d’une même AVF (postes de trésorier, secrétaire, président et divers responsables) mais 
aussi (si la situation l’imposait) des formations de groupe type Avoir l’accueil attitude, Être accueillant, 
etc. 
 
Une nouvelle équipe va prendre en main les affaires et une des priorités pourrait être une formation 
de celle-ci dans le cadre « Rôle et place de chacun dans le CA). Mais c’est elle qui choisira. Je me mettrai 
à la disposition de la personne nouvellement élue responsable pour assurer une bonne transition des 
documents et des historiques. 

****** 
 


